
 

 

 

ゴールデンウィークも終わり、普段の生活がもどってきましたが、この間に世界

では喜ばしいニュースと驚くべき発表がありました。 

まず明るい話題を提供してくれたのはイギリスのウィリアム王子とキャサリン妃

のロイヤルウェデイングが 29日に行われたことです。イギリス王室といえばチャー

ルズ皇太子の離婚と故ダイアナ元妃の事故死などをめぐる騒動が日本でも大きく扱

われたことがありましたが、今回のお二人の結婚でイギリス王室の新時代の幕が開

くことと期待します。 

次に驚くべきニュースとは国際テロ組織アルカイダの指導者ウサマ・ビンラディ

ン容疑者が 1 日に米軍の急襲により殺害されたということです。2001 年の 9.11 か

ら 10年の節目にあたる年についに、アメリ力のテロとの戦いがひとつの大きな山を

越えたといえましょう。このことがかえって新たなテロの引き金にならないか、予

断は許さない面もありますが、アメリ力の対テロ政策の今後の動向を注意していき

たいと思います。 

さて、世界ではこのような大きな出来事が続いた今年のゴールデンウィークでし

たが、日本では焼肉チェーン店のユッケを食べて次々と食中毒で亡くなるという、

惨事がおきました。原因がどこにあったかは、まだ調査中ですが低価格路線で急激

に業績を伸ばしたこの焼肉チェーンのやり方になにか無理があったのではないかと

思われます。安くて、安全で、おいしいものを求めるという昨今の消費者の行動に

も反省が求められた事件ではないでしょうか。安全で美味しいお肉は山城屋さんで

お買い求め下さい。 

我々の大先輩の尾関秀雄会員がエイジシュートをなされました。ゴルフをなされ

ない方は何か分からないと思いますが、大変な事です。お元気でいつまでも頑張っ

ていただきたいと思います。 
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・ 先程の理事会にて、会則委員会より提案のありました、定款・細則・内規の変更

について承認されました。次週の総会にかけさせて頂きます。また、8 月に照光

寺主催で開催されます講演会に当クラブに後援依頼があり承認されました。 

・ ＩＭ・会員セミナー報告書をレターケースに入れておきます。 

・ ガバナー事務所より東日本大震災の義援金についての報告がありました。地区よ

り 1 次・2 次合計 2,500 万円を送金。今後 3 次分を送金予定。ガバナー会より 1

億円を送金。今後の支援方針として①災害児の教育環境プログラム。②ﾌｧｲﾌﾞ･ﾌｫ

ｰ･ﾜﾝ･ｸﾗﾌﾞプログラムの検討を進めていくそうです。5/2 現在 2500～3340 地区か

らの義援金 7億 8097 万 1017 円が集まっているそうです。 

・ 「一校ひとくみ：ながの」のパンフレットをレターケースに入れておきました。

地区としてホストファミリー登録で応援していくそうです。これは被災地域から

来た子供達を同じ学校に通えるようにホストファミリーになってホームステイ

でサポートするというものです。 

 

 

出身は岡谷市の今井です。今年で入社して 3年目を迎えました。初

めは報道に入るつもりはなかったのですが、3年目に入りちょっと慣

れてきたところです。そんな時にこの災害が起こり、私の報道記者人

生の中ではよい経験になったのではないかと思います。 

  

3/23に宮城県気仙沼市に取材に行きました。テレビの報道で悲惨な状況は見てい

ましたが、実際に見た第一印象としては言葉が出ない程の惨状でした。目の前に飛

び込んでくる光景の全てが人生で初めてのもので、「ひどい、悲惨、むごい」どんな

言葉を使っても足りない状況で報道記者としては駄目かも知れませんが言葉が見当

たりませんでした。家は流され土台だけが残りどんな家が建っていたのかも想像で

きませんでした。私が行った時には道路だけはきれいになっていましたが、それ以

外は全くの手つかず状態でした。 

そんな中でも取材をさせてもらいました。何か一つでも希望を持てるような明る

い材料があればと取材をしていましたが、規模が大きすぎて皆さん放心状態でした。

テレビの中ではよく「希望の光」だとか放送されますが、これはごく一部の方とい

うのが私の印象です。ほとんどの方が先の見えない、いつになれば終わるのか、保

証はどうなるのかという不安の中にいて先の希望がなかなか持てない状況です。 

 

 4/8 に福島県相馬市に取材に入りました。市内のおよそ 8 割が福島第一原発から

半径 30Km 圏内にあります。取材当日は放射線量も安定しているという事で 20Km 圏

内に放射線量を測る機械を携帯し入りました。当時は半径 20km～30km は屋内退避と

自主避難で住民の判断に委ねられていましたが、生活を送る人は目に見えないもの

への不安と戦っていました。 

幹 事 報 告 

卓 話 ｢私が見た本当の被災地｣ 
長野朝日放送 報道制作局 

報道部 高木慎也様 



 

 

 東京電力の副社長と漁業関係者との懇談の場を取材しましたが、ただ謝るだけで、 

納得のいく話ができないという事で、殺伐とした雰囲気の中で話され予定の時間を

大幅に過ぎても結局結論も出せずに終わりました。 

  

 昨日、中部電力では浜岡原発の運転中止を発表しました。福島は長野から離れて

いるのでなかなか実感として分かりずらいですが、まだ他に原発はあります。いつ

自分達も同じような事態になるかは分からないことです。 

 

 

  
 

 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

長野朝日放送 
諏訪支局長 佐々木和久様 



 

 

 

太田博久・尾関秀雄・北澤洋之介・佐藤有司・高木昭好・林 裕彦・林 靖高・藤

森睦美・宮坂宥洪・矢島 實・山崎典夫  長野朝日放送高木慎也様、諏訪諏訪支

局長佐々木久和様、ようこそ本日は卓話をよろしくお願いします。 

小口成人・小口雅弘・小口泰史・尾関秀雄・小野 仁・笠原祥一・小松正二・白鳥

修次・杉田隆夫・武井利夫・竹村一幸・濵 俊弘・林 尚孝・林 裕彦・林 靖高・

原 史郎・宮澤由己・矢崎宏明・矢島 進・矢島 實・山岡晴男・山岸邦太郎・塚

田保則・林広一郎  宮坂宥澄会員、八千枚護摩成満おめでとうございます。15Kg

やせられたそうです。 

宮坂宥澄  八千枚護摩行、無事終わりました。東日本大震災とつつじが丘学園に

寄付をします。今月、石巻へボランティアに行って来ます。 

尾関秀雄  4月 29 日皆様に大変お世話になりました。 

矢島 實  本日 5 月 10日は息子が松本で歯科医院を開業しました。よろしくお願

いします。 

笠原祥一・宮澤由己・杉田隆夫  創業月です。 

 

 

 

 

会員数４６名、出席者３５名、出席率７６.０８％、前々回訂正８２.６１％ 

 

出 席 報 告 

ニコニコボックス 

2010-2011 年度ＲＩテーマ 
地域を育み、大陸をつなぐ 
BUILDING COMMUNITIES 

BRIDGING CONTINENTS 


